Tostmann für Westwood

Dirndl für Stardesignerin in Seewalchen gefertigt

Am Samstag zeigten Stardesignerin Vivienne Westwood und ihr Mann Andreas Kronthaler ihre Kollektionen in Paris. Gefertigt wurden die Trachten für die Show bei der Firma Tostmann in Seewalchen. Westwood und Kronthaler waren zuvor mehrmals in Seewalchen für Absprachen, schmökerten im Stofflager und arbeiteten mit den Schneiderinnen an den Modellen, berichtet Firmenchefin Anna Tostmann-Grosser, letzt werden die Teile für den Verkauf genäht, ebenfalls in Seewalchen.



Westwood und Kronthaler bei der Anprobe in Seewalchen